

Samariterübung , 19. Oktober 2016

Spielend zum Wissen



Spielend etwas lernen – dazu sind die wenigsten abgeneigt. Die anwesende Samariterschar teilte sich nach Geburtsmonaten in 4 Gruppen auf, somit konnten wir mit unseren „Samariter-Spielen“ beginnen. Bei Liliane waren die Mitglieder bei 1, 2 oder 3 gefordert schnell die richtige Antwort zu Anatomie-Fragen zu finden. Bei einem lustigen Würfelspiel animierte Gaby die Samariter zum Üben von verschiedenen Verbänden. Bei Prisca wurde das Samariterwissen mit Quizkarten vertieft, und es wurden neue Sprüche für Inserate „Ich bin Samariter, weil ...“ gesucht. Ursula forderte die Anwesenden mit einem Frage-Antwortspiel heraus, bei dem Samariterwissen quer-Feld-ein geprüft wurde. Bei diesem Spiel war schnelles Handeln, Merkvermögen und Samariterwissen gefragt. Die Samariter waren kaum zu bremsen, und es gab auch viel zu lachen. Fazit: Ein gelungener Abend, bei dem die Gemeinschaft und das Auffrischen von Samariterwissen und –technik zum Zug kamen.

